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Alberto Javier Busciglio nació en Rosario, Santa Fe, el 13 de agosto de 1960. 
Permaneció allí hasta los 4 años, cuando su familia se mudó a Resistencia.

Cursó sus estudios primarios en la Escuela N° 73 y luego en la N° 42. Realizó 
la secundaria en la Escuela de Comercio.

Formó parte del equipo de básquet del colegio, y jugó con compañeros que 
llevan una vida pasándose la pelota ya que siguen juntos en el equipo de 
básquet del CPCE (Hugo Velazco y Pepe Goicochea).

El deporte siempre fue una parte importante de su vida. Así, se destacó en tenis de mesa, yudo e integró la Selección 
Juvenil de Básquet, con la que el Chaco obtuvo, por primera y única vez, el Campeonato Nacional en 1976, por lo 
que fue reconocido en julio de 2019.

Entre los años 1978/1979, en su adolescencia, participó en el Programa de Intercambio Intercultural AFS.

En la Guerra de Malvinas sirvió a la Patria como infante de Marina. En el marco de la conmemoración del 02 de 
abril, él compartió su experiencia a través de un emotivo mensaje de whatsapp, que se transcribe a continuación:
“Fue un orgullo para mí, haber compartido ese momento de mi vida con mis camadas y la plana mayor de la 
Infantería de Marina, haber conocido al Capitán Giachino. Máximo exponente de heroísmo, y patriotismo aún más.
En la Infantería de Marina nos incorporaban cada dos meses, por eso lo de camadas. Teníamos 2 meses de 
instrucción en La Plata y luego nos destinaban, a mí me tocó Baterías (para los marinos puerto Belgrado) Bahía 
Blanca.

En esos 2 meses tuvimos un muy buen entrenamiento, dormíamos 4/5 horas por día. Muchos 
de los camadas con los que compartí la instrucción en La Plata fueron destinados al BIM5 con 
asiento en Río Grande.
Único batallón de IM que se quedó en la isla luego de haberla tomado. No olvidemos que a 
Malvinas la tomó la Infantería de Marina y fue la Marina quien nos transportó.
Una vez terminada la guerra, los camadas del BIM5 regresaron a Río Grande y los fui a ver al 
hospital, por suerte habían sufrido muy pocas bajas, pero lo que nunca voy a olvidar fueron 
sus dichos: “si hubiésemos estado nosotros (la Infantería de Marina) los Ingleses no hubiesen 
tomado la isla”.

Ese era el espíritu de los Infantes de Marina en esas horas. Nuestra Patria tiene muchos héroes de Malvinas. Ellos 
merecen ser recordados, especialmente aquellos que dieron lo más preciado que tenían, su vida.

En cuanto a lo académico-profesional, cabe destacar que desde chico ya trabajó en la empresa familiar que 
fundaron sus padres, “Escapes el Águila”, donde fabricaban y colocaban caños de escapes y equipamiento para el 
automotor. 

Reconocimiento a la trayectoria del 
Lic. Alberto Javier Busciglio

VIVAN LOS PATRIOTAS!!! VIVA LA PATRIA!!!!”
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En 1987 egresó de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional del Nordeste, con el título 
de Licenciado en Economía. Al recibirse, ejerció la profesión de forma liberal, y continuó dándole vida y vuelo al 
negocio que había heredado. 

Desde el 2004 al 2005 residió en Estados Unidos. En ese tiempo desarrolló varias actividades, exportó pisos y 
muebles de madera a USA. También, entre 2003/2005 se desempeñó como docente en el “Carteret Comunity 
College”, en Morehead City, Carolina del Norte. 

En el seno del CPCE, si bien se mantuvo ajeno a la política institucional, y no ocupó cargos electivos, siempre tuvo 
una activa participación, especialmente en las famosas olimpiadas, de las que tantas medallas supo acumular, 
a lo largo de sus años como miembro del unido y sólido equipo de básquet, en el que lleva cosechadas grandes 
amistades.

Respecto al plano familiar, en 1983 se casó con Teresita Capurro. En 1987, tuvieron a su primer hijo, Luciano Javier, 
Licenciado en Comercio Internacional, y en 1990, trajeron al mundo a su hija, María Mercedes, Abogada. Y para el 
2021, se convirtió en feliz abuelo, con la llegada de Máximo Benjamín.
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Con el pasar del tiempo, y la incorporación de los jóvenes profesionales de la 
familia al mundo empresarial, creó una nueva organización, UNIMAQ SAS, 
dedicada a la importación de implementos y maquinarias para la construcción, 
fusionando sus años de experiencia con la visión de las nuevas generaciones, 
trabajando así en equipo. 

Sus hijos, Luciano y Mercedes, expresan:
“Pensar en papá es, valores, trabajo, responsabilidad, honestidad. Una energía 
única que lo impulsa a moverse siempre para adelante. Algo testarudo, que 
nos quiere mucho, que es soporte y jefe de equipo. 
Es decirle gracias por estos años de marcar el camino, por diferenciar lo que 
está bien de lo que está mal, por anteponer a la familia antes que a nada ni 
nadie, por la simpleza y sencillez del día a día y por sobre todo las cosas por 
haber estado siempre y haber creído en nosotros.”

Su colega, compañero y amigo, Cr. Hugo Velazco, le escribe estas líneas:
“Por medio de la presente, me permito manifestar que, tengo el honor de conocer al Sr. Alberto Javier Busciglio, 
Licenciado en Economía, excelente amigo y compañero ejemplar, desde y durante toda la escuela secundaria 

(Escuela Nacional de Comercio N° 1), toda la Facultad de Ciencias Económicas 
de la Universidad Nacional del Nordeste, con un desempeño notable, buenas 
calificaciones, buen esposo y padre de familia, buen trabajador, buen deportista, 
buen profesional, buen empresario. 
También puedo dar fe de mi amigo “Javi”, como lo llamamos todas las personas 
de bien que lo conocemos (amigos de la Escuela Secundaria, Facultad, del 
Deporte, de la Profesión etc.)  de su honradez, de su humildad, de su hombría 
de bien, de su calidad como persona, de su espíritu de lucha contra las 
adversidades y dificultades de la vida, de su solidaridad hacia sus semejantes, 
siempre predispuesto para ayudar a los demás sin importar la raza, color, 
religión, etc. 
Puedo seguir escribiendo mucho más sobre el patrimonio moral  de mi amigo 
“Javi”, de los momentos imborrables que hemos compartido, pero me voy a 
quedar con una anécdota de la juventud: un día salimos a cenar con nuestras 
novias, actuales esposas, a un bar-restaurant, para agasajarlas, pedimos tragos, 
1° plato, 2° plato, postre etc., de todo para quedar bien, resulta que cuando 
teníamos que pagar, no nos alcanzaba la plata, entonces para que no se dieran 

cuenta, Javi se hizo el descompuesto y fue a su casa que quedaba cerca a buscar lo que faltaba. Después, nuestras 
esposas se enteraron la verdad y quedó como anécdota risueña.”   


